

Tag der offenen Tür bei den „Nordstadtkids“

HEILBRONN – Zu einem Sommerfest mit offener Tür laden die „Nordstadtkids“ der Mitternachtsmission Heilbronn am 20. Juli ein. Besucher können zwischen 17 und 19 Uhr in die Nordstadtkids-Wohnung, Kleiststraße

7, kommen und die Arbeit der Kinder und Jugendlichen besichtigen. Zu Beginn gibt es einen Beitrag der „Nordstadtkids“ zum Fest.

Im Anschluss ist Zeit für Gespräche und Besichtigung der Räume bei

Snacks und Getränken, während die Kinder sich bei der Spielstraße austoben können. Der Eintritt ist frei. „Nordstadtkids“ ist ein stadtteilorientierter Arbeitsbereich der Mitternachtsmission der Diakonie Heilbronn.

STREIFEN SOWIE PRAKTIKANTEN.